



Brève de - 2025-02-17T08:00:01+0100

Soumis par xavier.derauli... le lun 17/02/2025 - 08:00

Texte

La Maison des Relations Internationales fête ses 25 ans et lance un appel à projets subventionnés. Thèmes : musique, danse, gastronomie, diplomatie, jeunesse, sport. Candidatures jusqu'au 28 février.

Lien

Plus d'infos ici.

Thématique(s)

Démocratie - Citoyenneté

Tags

International

Lieu(x)

Métropole

Date publication

lun 17/02/2025 - 08:00

Source URL: <https://encommun.montpellier.fr/node/3701>